

La Universidad de Alicante crea un centro de empleo - El Economista - 19/01/2017

PARA ESTUDIANTES

La Universidad de Alicante crea un centro de empleo

Ecoaula MADRID.

La Universidad de Alicante ha creado un centro de empleo para que los alumnos puedan buscar trabajo. Además, la institución ha empezado con la remodelación de algunos edificios que nacieron hace 38 años junto con la universidad. El rectorado empieza este mes las obras, entre los edificios de los Arcos y el Servicio Médico, para ubicar el Centro de Empleo.

Por otro lado, los indicadores de empleabilidad señalan que los alumnos de siete carreras logran una ocupación del 100 por cien al finalizar sus estudios. Estudiar ingeniería Informática, Química, Sonido e Imagen en Telecomunicación, Matemáticas, Estudios ingleses, Estudios árabes e islámicos y Ciencias del Mar son garantía de empleo.